

Challenge des Vétérans 2022-2023



Les rencontres vétérans se sont terminées avec pour la libre et dans leurs poules respectives, une 3^{ème} place pour Swing et une 4^{ème} place pour Bille Bande. La finale le 30 mars a vu la victoire de Saint Gilles Bâbord et la remise des prix s'est déroulée dans une ambiance magique le 11 avril au Château de Brissac en présence du Président et du Trésorier de la Ligue des Pays de Loire.

Pour information, ce Challenge imaginé par Jacques Deneufve existe depuis 1988 (uniquement en Pays de Loire) et a regroupé cette année 463 joueurs dans 46 équipes

issues de 28 clubs allant de la Vendée (Saint Gilles Croix de Vie) à la Sarthe (Bonnétable).

Vous saurez tout sur cette saison avec ce lien :

<https://sites.google.com/view/carambole-pdl/comp%C3%A9titifs/challenges-v%C3%A9t%C3%A9rans/>

Si vous avez envie de tâter de la compétition conviviale et sans vous prendre la tête, vous pouvez vous adresser pour la libre à Pierre Huchard (06 78 68 41 77 - hupife@orange.fr) ou à Philippe Gerber (06 74 84 29 92 - metsdubleu@orange.fr) et pour l'équipe 3 Bandes à François Lebrun (07 82 05 12 97 - franlebrun99@gmail.com)



Triathlon des Vétérans Boscovites

Après le Challenge des Vétérans Philippe et moi avons pensé à vous, vétérans (mais pas que...) qui êtes accros et assidus autour des tapis. Nous avons testé et lancé jeudi dernier un tournoi entre les équipes de Bille Bande et celle de Swing. Ce tournoi va se dérouler à la libre jusqu'à la fin juin sur un format original avec :

- Distances réduites de 30%
- Reprises limitées à 30
- Temps réduit à 40 mn

Trois contraintes simultanées d'où son appellation. En voici rapidement les règles :

1. Comme annoncé, chaque rencontre se déroule avec distance réduite (nouvelle distance 2023/2024) de 30%, un temps de partie de 40 mn, des reprises limitées à 30 (avec dernière reprise dans la foulée et pas sur mouche).
2. 2 billards sont réservés le jeudi ou le vendredi pour une rencontre entre 2 fois 4 joueurs, soit 8 tours de jeu avec un repas au milieu, on n'est pas vétérans pour rien ! Début 9h30 et fin à 17h.
3. On intègre bien sur tous les nouveaux joueurs possibles (vétérans ou joueurs isolés) dans l'une ou l'autre équipe (il suffit de contacter Pierre ou Philippe).
4. Les rencontres peuvent se faire en dehors des heures réservées selon la disponibilité de la salle et des joueurs
5. Une fiche d'enregistrement des résultats est en libre accès sur le bureau.

6. Pierre et Philippe gèrent les rencontres des jeudi et vendredi matin et chaque joueur, s'il le souhaite, gère ses propres rencontres.

C'est assez simple, le but étant de jouer tous ensemble dans une ambiance un peu « speed Compèt », de mieux se connaître, d'intégrer les nouveaux adhérents et les futurs vétérans... Bref du ludique un peu sérieux, mais pas trop...

Soyez nombreux à participer ! Si la formule a du succès, on recommence en septembre !